

# Chronique du Sablier

PROJET

N° 57 juillet 2022

## Fête du Millénaire

### Dix siècles d'histoire

Il y a environ 1000 ans naissait le village de Blaison à l'endroit où on peut encore le découvrir. C'est probablement vers l'an 1020 qu'est décidée la construction de l'église en même temps probablement que l'édification du château.

25 juin 2022 : la fête autour du château ...



... sur le parvis de l'église



Animations dans le parc du château



Jeux d'autrefois

Une fresque retrace l'histoire du village

16 panneaux réalisés par Le Sablier



L'animation principale de la journée : tous costumés pour célébrer un mariage.

Remarquable au centre, le « prêtre » lors de son allocution



Nombreuses distractions dans les rues et le parc du château ... jusque tard dans la nuit...



Photos : J.-A. De C. M. L. C. et L. S. J.-C. S